

Molhos Marutti: para cada receita, um molho especial.



MARUITTI  
www.marutti.com.br

DIRETOR PRESIDENTE  
RAUL M. TAKAKI

JORNALISTA RESPONSÁVEL  
TAKAO MIYAGUI

# ニッケイ新聞

NIKKEY SHIMBUN

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeishimbun.com.br

国内 引越の日通  
海外 通 11-3583-3882

ANO XXI - Nº 5009

SÃO PAULO, QUINTA-FEIRA, 31 DE MAIO DE 2018

R\$ 4,00

# 日米首脳、拉致解決へ結束

## 6月7日ワシントンで会談

### 「米朝」前、核連携も

【共同】安倍晋三首相とトランプ米大統領が6月7日に米ワシントンのホワイトハウスで会談する日程が決まった。サンダース米大統領報道官が30日未明、米東部時間29日に発表した。6月12日にシンガポールでの開催が再浮上している米朝首脳会談をにらみ情報共有を図り、日本人拉致問題や核問題での結束対応を確認する。首相は米朝首脳会談で、拉致問題の解決を訴えるようトランプ氏に重ねて求める考えだ。

河野太郎外相は30日の衆院外務委員会で、6月7日にワシントンでの首脳会談開催を調整している」と表明。菅義偉官房長官は記者会見で、日米首脳会談の意義について「米朝首脳会談を前に核・ミサイル・拉致問題の解決へつなげる会談になるよう、ありとあらゆる準備をするのが大事だ」と強調した。米朝首脳会談に向け、日本側の働き掛けが本格化した。

ハワイ訪問中の小野寺五典防衛相はマニラ米国防長官と会談し、北朝鮮の核を含む全ての破壊兵器と、あらゆる射程の弾道ミサイルの「完全かつ検証可能で不可逆的な廃棄(CVID)」を目指す方針で一致した。安倍首相の訪米は、北

朝鮮情勢が大きく変化する中、短期間に相次いで直接会談することで強固な日米同盟関係をアピールする狙いがある。マニラからワシントンに移動する途中、トランプ氏に会談する意向を示した。安倍首相は首脳会談で、拉致問題の解決を金正恩朝鮮労働党委員長に提起するよう、トランプ氏に重ねて要請する考えだ。CVIDの具体的な方法については認識を共有するとみられる。

日米首脳は28日の電話協議で、米朝首脳会談の前に会談する方針で一致し、両政府が調整を進めていた。外務省幹部は「米朝会談の直前に日米首脳レベルで重要だ」と強調した。ワシントンで

朝首脳会談で北朝鮮核問題が進展した場合、日朝外相会談を8月初旬にシンガポールでの国際会議の際に開く方針を固めた。複数の日本政府筋が29日、明らかにした。日本の意向は既に北朝鮮側に打診したとみられる。日本人拉致問題を議題にして日朝協議を前進させ、米朝会談の焦点である核・ミサイル開発問題との包括的解決を目指す狙い。近く調整に着手する。

【共同】日本政府は米朝首脳会談で北朝鮮核問題が進展した場合、日朝外相会談を8月初旬にシンガポールでの国際会議の際に開く方針を固めた。複数の日本政府筋が29日、明らかにした。日本の意向は既に北朝鮮側に打診したとみられる。日本人拉致問題を議題にして日朝協議を前進させ、米朝会談の焦点である核・ミサイル開発問題との包括的解決を目指す狙い。近く調整に着手する。

【ワシントン共同】トランプ米大統領が自動車輸入制限策の検討を指示したことが、自動車輸入増加が安全保障に与える影響などを調べるための公聴会を7月19、20両日に米首都ワシントンで開くこと発表された。ロイター通信が報じた。

## 8月の日朝外相会談打診

### 政府、米朝進展条件に

【共同】日本政府は米朝首脳会談で北朝鮮核問題が進展した場合、日朝外相会談を8月初旬にシンガポールでの国際会議の際に開く方針を固めた。複数の日本政府筋が29日、明らかにした。日本の意向は既に北朝鮮側に打診したとみられる。日本人拉致問題を議題にして日朝協議を前進させ、米朝会談の焦点である核・ミサイル開発問題との包括的解決を目指す狙い。近く調整に着手する。

【ワシントン共同】トランプ米大統領が自動車輸入制限策の検討を指示したことが、自動車輸入増加が安全保障に与える影響などを調べるための公聴会を7月19、20両日に米首都ワシントンで開くこと発表された。ロイター通信が報じた。

## Tarifas promocionais para JAPÃO

→ Via Oriente Médio, Europa, Estados Unidos, Canadá e outras rotas.

Consulte-nos

ALFAINTER TURISMO

Visite nosso site: www.alfainter.com.br

ENDERECO: Rua Galvão Bueno, 33 - Sala 62 - LIBERDADE - CEP. 01506-000 - SÃO PAULO - SP

## Bali

Visite essa ilha paradisíaca, quente, viva e festiva!

Consulte-nos para saber mais!

TUNIBRATRIVEL

renovando e realizando suas viagens!

Informações e Reservas: (11) 3346-8200  
www.tunibra.com.br | tunibra@tunibra.com.br







NHK テレビ番組案内

6月10日(日)から
6月16日(土)まで

☆都合により放送時間、番組内容が変更されている場合
もあります。
☆記載されている放送時間はブラジル時間です。

【問い合わせ】(株)日本国際放送
ワールドTVカスタマーセンター
◆電話: +81-3-5458-6601 ◆FAX: +81-3-5489-8401 ◆E-Mail: premium-pr@jibtv.com ◆住所:
〒150-0042東京都渋谷区宇田川町7-13第2共
同ビル5F ◆http://www.nhkworldpremium.com/

☆大河ドラマ「西郷どん」☆
第22回 「偉大な兄 地ごろな弟」
日曜日午後8:00
(再) 午後5:00 土曜日午前1:05

3年ぶりに薩摩に戻った吉之助(鈴木亮平)は
国父・島津久光(青木崇高)と対面するが上
洛計画は無謀であると批判し、地ごろ(田舎
者)扱いされた久光は激怒する。一方、有馬新
七(増田修一朗)たちが京で他藩の浪士たちと
倒幕の狼煙をあげようとしていた。吉之助は久
光の上洛軍を下関で迎える役目を与えられてい
たが、その命を破り志き京へ向かう。京には有



馬の影響を受け血気にはやる弟の信吾(錦戸
亮)がいた。

☆連続テレビ小説「半分、青い。」☆
第11週 「デビューしたい!」
日~金曜日午後8:00
(再) 月~土曜日午前0:45

律(佐藤健)から喫茶・おもかげに呼び出さ
れた鈴愛(永野芽郁)。律は自分の留守中に鈴
愛と清(古畑星夏)の間にあったできごとにつ
いて、話を切り出す。物心ついたときから自分
を頼ってきた鈴愛のひとりで恋人が傷ついてし
まったことに、もう幼なじみのままではいられ
ないと語る律。そして鈴愛は律から別れを告げ
られる。鈴愛にとっての律の存在の大きさを
知っているユーコ(清野菜名)とボクテ(志尊
淳)は失意のどん底にいる鈴愛の姿を見ていら
れない。オフィス・ティンカーベルでは、秋風

が漫画を描くことで自分自身が救われるのだ
と、鈴愛に力説。一時は気が薄れるものの、
やがて鈴愛はものすごい勢いで漫画を描き始め
る。ところが、いくら描いても鈴愛の漫画は、
秋風(豊川悦司)からダメ出しを受け続け…。



☆梅沢富美男と東野幸治の
まんぷく農家メシ! ☆
「お茶~静岡県 浜松市」
金曜日午前3:20

お茶の生産量・全国一位、全国シェアの40%
を占める静岡県。中でも浜松市天竜区春野町
は、標高100m~700mの山間部に位置する伝統
的な茶産地の一つ。昼夜の寒暖差が大きく、朝
夕は霧が立ち込める環境で栽培されるお茶は、透
明感のある薄緑色。優しい香りとほどよい
渋みが特徴だ。特に4月末から5月にかけて摘
み取る新芽で作られる「一番茶」は、うまみや

香りが強い高品質のお茶として知られる。冬
の間に養分をたくさん蓄え、アミノ酸を多く含
んでいるのだ。一番茶を飲むだけでなく、産地な
らではお茶料理も存分に味わう。

☆あしたも晴れ!人生レシビ☆
AIと高齢化社会
土曜日午後4:00

2025年には認知症患者は700万人を超え、高
齢者の5人に1人が認知症になると推測されてい
る。介護費用の増加、介護職員の入不足と
いった問題を抱える中、AI(人工知能)の活
用に注目が集まっている。中でも会話ができる
ロボットが先駆的。老人保健施設では、入所者
へのよりよいサービスと職員の負担軽減のため
導入しているところもある。リズムをとって体
操も指導してくれる。高齢化社会を支えるため
に日進月歩で進化するAI技術の最前線と今後
の課題に迫る。



Table with 2 columns: Time and Program Name. Includes NHK 1日(金)の and 2日(土)の schedules.

Table with 2 columns: Time and Program Name. Continuation of the 1日(金) schedule.

Table with 2 columns: Time and Program Name. Continuation of the 2日(土) schedule.

Table with 2 columns: Time and Program Name. Continuation of the 2日(土) schedule.

【共同】「ここではな
い、どこか、自分が普通
な場所から最も離れた
場所へ。写真家石川直
樹さんが北極圏やその
周辺を旅した日々をつ
づいた新著「極北へ」
の魅力を、精神的な
距離感が重ねられてい
る。

「極北へ」の石川直樹さん
歩いて、見て、聴いて
「無限の玄は、男
旅の家族5人から成る
旅の存在が死んだ
の、その父が死んだ
えつて家に帰り、再び死
ぬ物語。父の復活とい
幻想的要素と5人の男
作家として知られる始

【共同】第31回三島
由紀夫賞(新潮文芸振興
会主催)は、昨年に続い
て2度目の候補となつた
古田奈月さんの「無限
の玄」(早稲田文学
増刊女性号)が選ばれ
た。山本周五郎賞(同会
主催)は、2015年デ
ビューの新鋭、小川哲
さんの「ゲームの王国
」(上下、早川書房)に決
まった。

【共同】「ここではな
い、どこか、自分が普通
な場所から最も離れた
場所へ。写真家石川直
樹さんが北極圏やその
周辺を旅した日々をつ
づいた新著「極北へ」
の魅力を、精神的な
距離感が重ねられてい
る。

【共同】「ここではな
い、どこか、自分が普通
な場所から最も離れた
場所へ。写真家石川直
樹さんが北極圏やその
周辺を旅した日々をつ
づいた新著「極北へ」
の魅力を、精神的な
距離感が重ねられてい
る。

【共同】「ここではな
い、どこか、自分が普通
な場所から最も離れた
場所へ。写真家石川直
樹さんが北極圏やその
周辺を旅した日々をつ
づいた新著「極北へ」
の魅力を、精神的な
距離感が重ねられてい
る。

【共同】「ここではな
い、どこか、自分が普通
な場所から最も離れた
場所へ。写真家石川直
樹さんが北極圏やその
周辺を旅した日々をつ
づいた新著「極北へ」
の魅力を、精神的な
距離感が重ねられてい
る。

【共同】「ここではな
い、どこか、自分が普通
な場所から最も離れた
場所へ。写真家石川直
樹さんが北極圏やその
周辺を旅した日々をつ
づいた新著「極北へ」
の魅力を、精神的な
距離感が重ねられてい
る。

【共同】「ここではな
い、どこか、自分が普通
な場所から最も離れた
場所へ。写真家石川直
樹さんが北極圏やその
周辺を旅した日々をつ
づいた新著「極北へ」
の魅力を、精神的な
距離感が重ねられてい
る。

【共同】「ここではな
い、どこか、自分が普通
な場所から最も離れた
場所へ。写真家石川直
樹さんが北極圏やその
周辺を旅した日々をつ
づいた新著「極北へ」
の魅力を、精神的な
距離感が重ねられてい
る。

【共同】「ここではな
い、どこか、自分が普通
な場所から最も離れた
場所へ。写真家石川直
樹さんが北極圏やその
周辺を旅した日々をつ
づいた新著「極北へ」
の魅力を、精神的な
距離感が重ねられてい
る。

【共同】「ここではな
い、どこか、自分が普通
な場所から最も離れた
場所へ。写真家石川直
樹さんが北極圏やその
周辺を旅した日々をつ
づいた新著「極北へ」
の魅力を、精神的な
距離感が重ねられてい
る。

【共同】「ここではな
い、どこか、自分が普通
な場所から最も離れた
場所へ。写真家石川直
樹さんが北極圏やその
周辺を旅した日々をつ
づいた新著「極北へ」
の魅力を、精神的な
距離感が重ねられてい
る。

【共同】「ここではな
い、どこか、自分が普通
な場所から最も離れた
場所へ。写真家石川直
樹さんが北極圏やその
周辺を旅した日々をつ
づいた新著「極北へ」
の魅力を、精神的な
距離感が重ねられてい
る。

【共同】「ここではな
い、どこか、自分が普通
な場所から最も離れた
場所へ。写真家石川直
樹さんが北極圏やその
周辺を旅した日々をつ
づいた新著「極北へ」
の魅力を、精神的な
距離感が重ねられてい
る。

【共同】「ここではな
い、どこか、自分が普通
な場所から最も離れた
場所へ。写真家石川直
樹さんが北極圏やその
周辺を旅した日々をつ
づいた新著「極北へ」
の魅力を、精神的な
距離感が重ねられてい
る。

【共同】「ここではな
い、どこか、自分が普通
な場所から最も離れた
場所へ。写真家石川直
樹さんが北極圏やその
周辺を旅した日々をつ
づいた新著「極北へ」
の魅力を、精神的な
距離感が重ねられてい
る。

【共同】「ここではな
い、どこか、自分が普通
な場所から最も離れた
場所へ。写真家石川直
樹さんが北極圏やその
周辺を旅した日々をつ
づいた新著「極北へ」
の魅力を、精神的な
距離感が重ねられてい
る。

【共同】「ここではな
い、どこか、自分が普通
な場所から最も離れた
場所へ。写真家石川直
樹さんが北極圏やその
周辺を旅した日々をつ
づいた新著「極北へ」
の魅力を、精神的な
距離感が重ねられてい
る。

【共同】「ここではな
い、どこか、自分が普通
な場所から最も離れた
場所へ。写真家石川直
樹さんが北極圏やその
周辺を旅した日々をつ
づいた新著「極北へ」
の魅力を、精神的な
距離感が重ねられてい
る。

特別寄稿

# 今、ブラジルで何が？

## ストの大混乱と汚職捜査

聖市在住 田中禮三  
(5月26日記)

サッカーワールドカップ開幕まで1カ月を切り、サッカー熱気が日に日に増すこの時期に、誰しも想像しなかった緊急事態がブラジルで発生している。事の発端は、21日から始まったディーゼル油の価格高騰に業を煮やしたトラック運転手によるサボタージュ(スト)だ。幹線道路をトラックで塞ぐこのサボタージュは、瞬く間にブラジル全土に波及し、6日経過した現在、あらゆる物流がストップし、国全体の機能が麻痺する緊急事態となっている。

200万台に上るトラック輸送は、ブラジルの全物流の65%以上を担う経済活動の大動脈だ。幹線道路の約600カ所がトラック運転手により封鎖され燃料が届かなくなった結果、ブラジル全土の殆どのガソリンスタンドが品切れとなり、備蓄のあったスタンドでは値段は2倍以上となり、市営バスは普通道1/3しか運行せず、通勤、通学に大影響を及ぼし、スクールバスも動かず休校を余儀なくされている。

### だからこそ若者よ頑張れ!

コメの餌が届かず数千羽の鶏が死んでいると言った現状だ。道路輸送への依存度の高さがボトルネックの65%を占めるなど、道路輸送への依存度が高いことが物流のボトルネック(弱点)と指摘されてきた。鉄道網を作るには予算と時間がかかり、自分の任期中に工事が終わらない為、裏金儲けの対策とはならないと考える政治家が多かった事が、鉄道網が未整備な背景にあったと言われる(物流全体の15%)。



聖市とリオをつなぐ物流の大動脈、ツットラ街道のトラック輸送も、ストで一時的に完全停止させられた(Foto Tania Rego/Agencia Brasil)

一般市民感覚としてはトラック業者と同情的で、政府の無策を非難する声の方が大きい。金曜日の夜、政府は混乱の沈静化の為に軍の出動を要請、また、緊急措置としてディーゼル油価格を10%引き下げ(60日限定)、一部の税金を廃止するなどの打開策を提示し、「ストは週明けには沈静化する」と言われていたが、現実には継続された。財政赤字に苦しむ政府にとり、残りの任期数カ月と見ると、今回の130億レアル(約4千億円)の緊急支出措置が足かせとなり、政治・経済面の不透明感が増す事は間違いない。インフレは3%を切る水準まで低下し、金利も6.5%まで下がっているにも関わらず景気の浮揚感が無いのが実感だ。失業者は2800万人(12%)の水準にあり、シロピンングセンターでは席仕舞いが多く見受けられ、不動産取引も低調だ。

▼望まれる骨太な政治家と国家計画  
一方、2014年3月に勃発した石油公社ペトロbrasに絡む空前の贈収賄事件(ラバ・ジャット作戦)は、3年経過した今でもブラジル政界の根幹を揺るがし続け、市民生活にも暗い影を落とすことになっている。事件は現時点で49段階目の捜査局面にあり、前大統領ルーラを始め、労働者党政権時代の上下院議長、有力政治家、州知事、建設業界などのトップが、公共工事の水増し請求の見返りに黒い金を受け取っていたと容疑で相次いで逮捕された。動いた黒い金はいくらと380億レアル(約1兆1兆円)、捜査案件775件、被告人は官民合わせて274人といった具合で、中には5200万レアル(約1億5000万円)の現金をアパートに隠し持っていた有力議員が逮捕されるなど、某国のモリカケスキャンダルとはスケールが違い、世界でも稀に見る贈収賄事件となっている。

### HOTEL MONTE REAL RESORT

Lazer, Diversão e Alegria para sua Família

#### Reservas Abertas: FÉRIAS DE JULHO

9 PISCINAS, 3 AQUECIDAS E COBERTAS, Garagens Cobertas, 4 Saunas, 4 Quadras de Tênis, 2 Quadras de Squash, Sala de Ginástica, Quadras de Vôlei, Basquete, Futebol de Salão e Peteca, Salas de: Pabolim, Ping-Pong, Snooker, Carteador, Leitura e Estar, 2 Restaurantes, Bar "Pub-Ínglês, Equipe de Recreação, Play-Ground, Música ao Vivo, Apartamentos com Instalações Completas, Vista Panorâmica da Praça projetada por Burle Max.

A NOVA OPÇÃO DE ÁGUAS DE LINDÓIA - SP

Reservas: São Paulo - Tel.: (11)-2626-3321 - (13) 2191-0318 - (17) 2786-0061 (19) 4040-4216 - (21) 3005-4048 - (31) 2626-4232 - www.montereal.com.br

いかに悪徳であつたが国民全体に明らかになった。10月の大統領選を含む総選挙にラバ・ジャット作戦の教訓が反映されれば良いのだが、驚いた事に、ルーラ前大統領が、4月初めに収賄容疑で投獄されているにも関わらず、10月の大統領選挙の直近の事前調査で30%以上の支持率を得ており、2位以下の候補に圧倒的な差を付けている。

### 思春期、若年がん年2万人

#### 国立がん治療、支援の充実課題

血液、生殖器目立つ  
【共同】国立がん研究センターは、15歳以下の子どもの若年がんの数は年間2万1400人に上るとの推計結果を発表した。がんの種類別では血液や生殖器のがんが多く、30歳を過ぎると女性の乳がん、子宮頸がんの増加が目立つ。この世代のがんの詳細なデータが明らかになるのは初めて。

### ガソリン価格150円台

#### 3年5カ月ぶり高値

中東情勢、不安定に  
【共同】経済産業省資源エネルギー庁は30日発表した28日時点の30日平均ガソリン1リットル当たりの全国平均小売価格は151円14銭と、2014年12月以降、約3年5カ月ぶりに150円台となった。

### CLÍNICA MÉDICA ORIENTAL NAKATA

Admite-se estagiário(a)  
研修生募集中(男女)

寝ちがひ、首・肩・腕の痛み、腰痛、ギックリ腰、坐骨神経痛は

和泉整骨 法で

WA NYU SEI TAI

### SADAKAZU NAKATA PhD

CIÊNCIAS ALIADAS DA SAÚDE

TEL: (11) 5571-4113 / (11) 5083-6756

Rua Baltazar Lisboa, 391 - CEP 04110-061 - V.Mariana - São Paulo - SP

### ALIANÇA A TERRA DA COOPERAÇÃO

特別価格 水語版 R\$40

コロニア・アリアンサの歴史を知る 決定版 ポルトガル語で読める

木村快著 共生の大地アリアンサ

■ご注文お問い合わせ ■ニッケイ新聞社 編集部まで ■郵便でのご注文の方は ■太陽堂 ■フォノマキ ■高野書店まで ■ニッケイ新聞社 (11-3340-6060) ■フォノマキ竹内書店 (11-3104-3399) ■太陽堂 (11-3208-6588) ■高野書店 (11-3209-3313)

# 西森議員「もはやストではない」

## 農業被害額は150億以上

### 二宮氏「投資避ける決定打ではない」

長引くトラック業者のストの影響を受けて、パラナ州農業関係者を基盤とする西森議員連邦下議(PR)と、進出企業に詳しいJETROサンパウロ事務所次長の二宮康史さんに意見を聞いた。なかでも西森下議は「国の根幹である食糧供給に支障が生じ、国民生活にも悪影響が及んでいる。トラック業界とは何ら関係のない第三者に対して損害を与えるのはおかしな話。デモをする側も、それが与える影響を考えなくてはいけない」と憤りを顕わにした。



2016年10月、東京で日伯首脳会談に臨んだ両政府関係者(左から3人目が西森下議、本人提供)

西森下議によれば、農業団体が試算したストによる農業被害の総額は150億レアルに上る見込み。「穀物類以外の農業は大打撃を被っている」と厳しい状況を指摘した。ロンドリーナ、ウライなど北パラナで予定されていた農産物展など、パラナ州日系社会の各種行事も相次いで延期を決定。「必要な品物も届かず、人も集まらないため、延期を余儀なくされている」という。

ストについて西森下議は「国内のインフレ上昇と世界的な石油価格の高騰を受け、ペトロプラスがもつた値上げの上げかたをした。それに対し、トラック業者の不満が爆発したのも分かる」と一定の理解を示した。ただし「政府とトラック業者の代表者が合意した後もストが続いているの

はおかしい。トラック業者は働かなくなっているのに、右翼や左翼の過激派が入り込んでおかしな方向にしている。もはやトラック業者のストではない」と見ている。

「どの見通しを聞くと、かはや予測がつかない。政治的な思惑が働いており、難しい問題だ。円満に解決するのが一番よい。どこかで折り合いをつけなければ」と語った。

一方、JETROの二宮康史さんは「ブラジルは輸送の6割以上をトラックに依存している。今回は偏った輸送手段のせいで経済全体に影響した」とし、「特に国内輸送をトラックに頼らざるをえない自動車メーカーは早期に生

## 大耳小耳

ストン大大学院を修了したコンピュター関係の仕事に就くことにしたという。一方、ブラジル出身の演歌歌手エドアルド(34)は、今月12日、音楽活動の無期限休止を自分のブログで発表した。紅白にも出場し話題となったが、米ボ

「29日には食べ物が届くようになった。ストライキの前から注文していたから、優先的に配達してくれたみたい。今は食べ物と胸をなでおろす。また、30日から近くの給油所が営業を再開し、入居者が病院に運ぶ上でも問題がなくなった。一段々と日常に戻っている。食料や燃料が足りなくなったときに大きな問題が起ころなくして、本当に良かった」と話した。

## 憩の園、一時はヒヤヒヤ

### 「だんだん元に戻っている」

入居者、スタッフ150人以上を抱える聖州グアルリョス市の老人ホーム「憩の園」。医療責任者やひやました」と話す。入居者の家族から何

「29日には食べ物が届くようになった。ストライキの前から注文していたから、優先的に配達してくれたみたい。今は食べ物と胸をなでおろす。また、30日から近くの給油所が営業を再開し、入居者が病院に運ぶ上でも問題がなくなった。一段々と日常に戻っている。食料や燃料が足りなくなったときに大きな問題が起ころなくして、本当に良かった」と話した。

## 柿組合「このままだと大損害」

### 久枝農場「牛の出荷できない」

トラック・ストは収束しつつあるが、まだ各地に深い傷跡を残している。聖南西のパウリスタ柿生産者組合の森岡明会長は、「このままだと柿が大損害」と気が重たい様子。同組合は聖州ピラルド・ド・スール市とサンミゲル・アルカンジョ市を中心に約40

詰めのために10人以上を雇っているが、収穫しおらず作業がないため休ませている。「休んでいても給料を払わない」と、法律に違反する。早く再開しないと損失が大きくなるばかり」と肩を落とした。

ヨロップとカナダに輸出している高級アテモニアはすでに収穫して1週間が経つが、トラックが来ないために、グアルリョス空港に運ぶことができず山積みになっている。「金曜日に空港に運べれば輸出できるけど、それ以降だと古くなりすぎるから国内販売用に切り替える。売り物にならないよりはましだけど、国内だと売値が安くて利益



聖南西で生産された立派な柿

から不足していない」と言う。ただし、「他の多くの農場では飼料を買って牛に与えている。収入がない上に飼料代がかさみ

「29日には食べ物が届くようになった。ストライキの前から注文していたから、優先的に配達してくれたみたい。今は食べ物と胸をなでおろす。また、30日から近くの給油所が営業を再開し、入居者が病院に運ぶ上でも問題がなくなった。一段々と日常に戻っている。食料や燃料が足りなくなったときに大きな問題が起ころなくして、本当に良かった」と話した。

「29日には食べ物が届くようになった。ストライキの前から注文していたから、優先的に配達してくれたみたい。今は食べ物と胸をなでおろす。また、30日から近くの給油所が営業を再開し、入居者が病院に運ぶ上でも問題がなくなった。一段々と日常に戻っている。食料や燃料が足りなくなったときに大きな問題が起ころなくして、本当に良かった」と話した。

Os Japoneses e seus Legados 日本人の特質 販売価格 R\$20

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL 南米神宮 開運 沼矛八方被

Nihongo 日本語学校 教授(a) de Língua Japonesa

ニッケイ新聞ウェブサイトでも! 最新ニュースをお届け!

ムクナG 健康食品 42レアル (120g入)

年金 (INPS) 受取りの 手続きをいたします

移住110周年 切手、販売開始

タケお店 化粧品専門

